



# HOJA deportiva



PUBLICACION DE LAS HERMANDADES SINDICALES DE LA 2.<sup>a</sup> ZONA AGRICOLA

Año I - Núm. 15

Granollers, 4 Mayo 1950

R. dacción y Administración: S. Roque, 1

## El II Campeonato Comarca del Vallés

Meritísimos empates de La Roca y Cardedeu en campo ajeno y sorprendente victoria del Montmeló en Martorellas: El Palau se afirma líder en Consolación

Nos hallamos metidos de lleno en el momento crucial de la Fase Final, ya que creemos va a ser en estas próximas tres o cuatro jornadas en las que se va a decidir quiénes van a emprender el esprint final en pos del título; y es por esto el porqué todos se esfuerzan en no quedarse atrás, pues el más ligero traspies en estos momentos puede traer funestas consecuencias, dejando al que lo dé al margen de la ardua lucha que viene desarrollándose con miras a situarse en posición privilegiada ante el esfuerzo decisivo.

Sigue líder el Cardedeu, que mantiene su ventaja de un punto sobre su inmediato seguidor, al conseguir un brillantísimo empate en Granollers frente a un cuadro que presentábase amenazador como nunca, tras su hazaña de La Ametlla. El resultado es una muestra fiel de lo reñido de la lucha y de los titánicos esfuerzos de ambos conjuntos para decantar el fiel de la balanza a su favor. Magnífico punto el arrancado por los cardedeuenses ya que puede pesar mucho en el recuento final.

Asimismo debemos considerar de inapreciable valor el arrancado por los muchachos de Miró en Vilanova de la Roca ya que los vilanovenses, han ido dejando poco a poco su constantes irregularidades para convertirse en un serio escollo para todos sus rivales; ya que no puede achacarse a nada más que a un sumo nivel de fuerzas en un partido de la máxima rivalidad este 1-1 que subió al marcador en el último cuarto de hora del partido cuando todo hacía presagiar que ambos equipos quedarían en ayunas en el marcador.

La verdadera sorpresa de la jornada la registramos en Martorellas donde el once local que venció en

Montmeló en la primera vuelta y situado en mejor posición partía favorito. Pero el gol marcado al minuto escaso de juego por los montmeionenses dió a éstos una enorme confianza en si mismos y tras de ruda batalla en la que el nerviosismo imperó por ambos bandos, debido a lo indeciso del resultado, haciendo perder a ambos quintetos artilleros claras ocasiones para marcar, y aunque el empate llegó de pena máxima antes del descanso, tras de él los blanquiazules aprovecharon una ocasión y ella les dió dos puntos que privan a los de Cuní de muchas de las magníficas posibilidades que hasta ahora venían ostentando, mientras que sus rivales además de tomarse la revancha del partido de la ronda anterior se colocan a la par y por lo tanto en condiciones de alcanzar a los que gobiernan el timón, al más pequeño descuido que tengan.

Apuntábamos en nuestro anterior comentario que el resultado del Llinás en Montmeló significaba que los de Baiges parecían dispuestos a recuperar el terreno perdido como realmente así ha sido al hacer gustar a sus eternos rivales de Vilamajor la hiel de la derrota por segunda vez en lo que va de Campeonato. Está victoria de ocasión a los azulgrana para alcanzar a los de La Ametlla que, faltos de dos de sus mejores elementos, fueron rotundamente batidos en Montornés, dejándoles el ingrato lugar de colista por su mejor gol average general.

Así están las cosas ante la próxima tanda que a decir verdad podría aclararnos mucho la clasificación, pues en ella los tres que van destacados en las primeras posiciones juegan en casa y si los que les van a la zaga se descuidan, pueden poner entre ellos un poco menos que

ins avable muro de cuatro puntos de ventaja que daría derecho a Cardedeu, La Roca y Vilamajor a disputarse los dos preciados lugares que tendrán premio. Veremos lo que sucederá, pues es de esperar que el resto de los equipos harán lo imposible para poder mantener sus aspiraciones.

\* \* \*

Falta mucho trecho para recorrer todavía en Consolación y la cosa puede dar por lo tanto muchos tumbos todavía, pero por el momento parece que van perfilándose en grupos las posibilidades de los equipos.

Por el momento parecen ser seis los equipos que puedan aspirar a los lugares de honor; ya que aunque el Palau lleve sus buenos tres puntos de ventaja al segundo clasificado, al que batió en esta jornada por la mínima diferencia y tras disputado encuentro, nótese que lleva jugado un partido más que sus seguidores, quedándole para finalizar la primera vuelta un solo partido y en un terreno tan difícil como el de San Feliu, por lo que esta neta ventaja podría verse completamente anulada y aún rebasada por uno o dos de los conglomerados seguidores, al final de la primera ronda.

De éstos el que se presenta muy peligroso es el Figaró que vapuleó a los Gonzalvos, que tan buena campaña venían llevando, marcando seis tantos sin consideración alguna a la hast ahora menos goleada portería del grupo. Días atrás ya indicábamos que los figaronenses se iban para arriba con irrefrenable ímpetu y ahora, tras confirmámosto netamente sus últimos resultados, vamos a decir que vemos en ellos uno de los más serios aspirantes al título.

Otro que no se andó por los ra-

Continúa en la pág 5